

ファーストペインギン通信

令和4年6月13日（月）～17日（金）までの5日間、生徒たちの頑張りを見ていただきました。のべ44組、全部で55名の方々がご参加くださいました。

また、アンケートにも積極的にお答えいただきました。全ては紹介できませんが、そのうちの一部をお読みください。

■ 重要なところを丁寧に教えて頂いてわかりやすかったです。

■ 授業の内容がわかりやすく、とても楽しく、子供たちが活き活きしていて、見ていて楽しくなりました。

■ 体育祭の様子が一緒に見られ、嬉しかったです。生徒さんの反応がおもしろかったし、映像も素晴らしかった！！

第14号
発行日
令和4年6月20日（月）
発行人
八王子実践中学校
中学部長 石川敦史

■ 先生の教え方が丁寧でわかりやすいと思いました。また、生徒が次々に質問するのを無視することなく一つひとつ答えていたのもいいなと思いました。

■ 他の教科もそうですが、板書がなくタブレットの授業を見て、子供たちの適応力に感心しました。ピリピリした感じがなく楽しそうに勉強できているようでした。

■ 今日のテーマについて、自らの体験談を生徒に求めてた際、生徒たちの举手が止まらないことに驚きました。先生と生徒、生徒同士の「共感」を生み出しながら授業を進めていることが素晴らしいと思いました。

授業公開 ご参加いただきありがとうございました。 令和4年6月13日～17日 次回は11月です。お楽しみに。



「学校行事写真」がお出迎え

中学3年生に高大連携授業体験を

コロナ禍のために2年間は実施できませんでしたが、今年やっと実現です。日程と対象校は次の通りです。

7月7日(木) 東京工科大学・日本工学院八王子専門学校

7月9日(土) 拓殖大学

総合進学コースを目指す生徒はもちろん、全生徒の進路意識を高めるための良い経験になると確信しています。2学期には特進コース・選抜コースの授業見学を予定しています。

総合進学コース・各クラスの連携授業

先進科学クラス⇒東京工科大学・日本工学院八王子専門学校
(AIリテラシー・IoTロボティクス・プログラミング)

国際教養クラス⇒拓殖大学外国語学部・国際学部
(英語探究、第二外国語探究)

総合教養クラス⇒日本工学院八王子専門学校
(スポーツ系探究、資格取得講座)